

「豊南っ子 だより」

(児童教配布) 令和6年(2023年)4月10日

りにんしき

離任式

はる て あ わか きょう
春は出会いと別れがあって、今日はとてもさみしいですね。(4月9日)

りにんしき
離任式が(4月9日(火))行われました。ほんこう あた がっこう たいしよく せんせいがた みおく
本校から新しい学校や退職された先生方をお見送りしまし
た。みなさんからのあたたかい、げんき こえ
元気な声で、「ありがとうございました!」というかんしゃ ことば
感謝の言葉と、みなさん
と出会った思い出をいっぱいむね い
胸に抱かれてあたらしい がっこう しょくば
新しい学校や職場へと向かわれました。せんせいがた ほうなん
先生方から豊南小
学校のみなさんのよいところをいっぱいお話してほめていただきました。

こうてい

さくらまんかい

校庭では・・・桜満開です!

こうてい さくらまんかい
校庭の桜満開です。そしてさつきもつぼみをふくらませています。たんぽぽもうんどうじょう
運動場でさいています。
あかわらさきいろ はな
カラスノエンドウも赤紫色の花をいっぱい咲かせています。きぎ は
木々の葉っぱもどんどんとおお
大きくなってきま
した。かぜ さくら はな
風で桜の花びらがうんどうじょう ち
運動場に散っている中で、げんき あそ
元気に遊んでいました。



ねんせい



6年生のみなさん、入学式ありがとう!

にゅうがくしき

じゅんぴ だいひょう しき しゅっせき にゅうじょう
入学式では6年生が準備と代表として式に出席してくれました。1年生をやさしくエスコートして入場
してくれました。とてもりっぱでした。これからはさいこうがくねん ほうなんしょうがっこう
最高学年として豊南小学校をリードしてくださいね。